
会　長　山 下 隆 義会 長 挨 拶

本日は、地区米山奨学委員の

小栗正章様及び米山学友のブイ

フイホワン様をお迎えして大変

光栄に存じます。

思いのままに気楽に卓話をし

て頂きます様にお願い致します。

米山学友の皆さんが世界各地で活躍され、日

本との懸け橋となっておられることは有意義で

喜ばしことであります。僅かではありますが、

ご奉仕している我々ロータリアンにとって、誇

りであり名誉なことでもあります。米山奨学金

制度が更なる発展をし、より立派なより多くの

米山学友が排出されることを大いに期待したい

し今後も協力していきたいと思います。

さて、クラブ計画書の最後にクラブ定款、ク

ラブ細則が掲載されています。余り熟読された

副会長　野 田 和 正来訪者紹介

松平實胤様（犬山ＲＣ　犬山寂光院山主）

小栗正章様（名古屋和合ＲＣ　地区米山奨学委員）

ブイフイホワン様（ベトナム　米山学友）

「四つのテスト」

ソングリーダー　松 尾 晋 吉唱 和

会　長　山 下 隆 義点 鐘

職業奉仕月間・米山月間
2014年10月22日　第１４６８回　例 会

会場：名鉄グランドホテル

　　司　　　会　　会場委員長　冨 田 昭 雄

ことが無いかもしれませんが、その定款等の改

正及び重要な決議を国際ロータリーの「規定審

議会」で３年毎に協議されます。この提案権は、

各ロータリークラブにあります。本年度、2760

地区の地区審議会の議長である近藤ガバナー宛

に、①東知多ＲＣから「介護や子育て支援をク

ラブ活動に取り入れること」の決議案と定款第

９条第第３節に「介護に要する期間の出席免除

規定」の制定案が提出されました。②半田南Ｒ

Ｃから、今一度例会の重要性を意識する意味で

「例会を考える例会」を定期的に実施することを

ＲＩが推奨をすること。③名古屋東南ＲＣから

「手続き要覧の140頁の（全ての加盟クラブは標

準クラブ定款を採用しなければならない。）とあ

るが（各クラブは、標準ロータクラブ定款の採

用に当たっては、地域に合った幾つかの選択条

本日のお知らせ　　（10月25日）

【29日の例会変更】
合瀬川清掃活動（予備日11/1）

８時45分集合
場所／コッツ山公園周辺

担当／環境保全委員会

（1469回）

次回のお知らせ　　（11月５日）

第５回定例理事会（11:00 ～）
今月のお祝い

クラブ・アッセンブリー
会場／北名古屋市商工会館

担当／会長・幹事・会場委員会

（1470回）
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《 第1468例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

７名
25,000円

655,000円

１．10月25日（土）合瀬川清掃活動

　　駐車場／長栄寺（六ツ師2358）

　　集合時間／８:45

　　開　　始／９:00～

　　集合場所／コッツ山公園

２．10月30日（木）

　　地区社会奉仕、環境保全委員長会議

　　場所／名鉄グランドホテル

　　出席／地区社会奉仕　松浦委員長

　　　　　環境保全　魚住委員長

〇環境保全委員会　魚住委員長

　10月29日合瀬川清掃活動（予備日11月１日）

〇会報・雑誌広報委員会　吉田委員長

　11月３日（文化の日）

　場所／北名古屋市健康ドーム

　時間／10時～15時

　※尾張中央ロータリークラブの展示会場を設

営しました。全員の参加をお願いします。

山下君　米山委員会　小栗様、ブイフイホアン

様、ご苦労様です。よろしくお願いします。

熊澤君　涼しくなりました。地区米山奨学委員

小栗様、米山学友ブイフイホワン君をお迎え

して。

山本君　妻の誕生日を祝して頂いて

住川君　ホワンさん卓話よろしくお願いします。

尾関君　ラッキーな事に分区ゴルフ大会で優勝

できました。

冨田君　地区米山奨学委員小栗様　米山学友ブ

イフイホワン様　卓話宜しくお願いします。

今村君　べと合歓のお話、大変たのしみにして

います。また松平先生に図らずもお会いでき

て幸甚です。

委員長　住 川 誠 一ニコボックス

委員長　尾 関 正 美出 席 報 告

委 員 会 報 告

卓 話

幹　事　片 山 　 進幹 事 報 告

会員数：33名 出席数：21名 出席率：77.77％
第1466回（前々回）　修正出席率：96.66％
〈メーキャップ〉冨田君、今村君

小栗正章様（地区米山奨学委員）

松平實胤様（犬山ＲＣ・犬山寂光院山主）
　「寂光院の紅葉のみどころについて」

本日のお客さまと

後列中央 松平實胤様、前列左 ブイフイホワン様、右 小栗正章様

項を認めること。）との細則規定の追加改正」が

提案されています。この３クラブには、誠に熱

心で熱い思いを持った、ザ：ロータリーアンで

勉強家の方がおられることでしょう。地区審議

会で可決されＲＩの審議会で協議されることを

期待したいと思います。ご報告致します。
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